

Explicaron porqué alumnos del Polivalente de Arte no pueden almorzar en la institución sino en la plaza



Verónica Barbadillo, quien es la directora de la escuela, explicó en detalle porqué los alumnos del establecimiento no pueden quedarse a almorzar. Además, aseguró que se solucionaron los inconvenientes con el sistema de gas.

“El servicio de gas de la escuela se cortó el martes en la tarde por lo que el IPA tuvo que suspender las clases de la noche, finalmente desde el área de Infraestructura Educativa pudieron solucionarlo porque se trataba de un problema en los reguladores de los gabinetes externos, esto es algo que suele pasar informaron”, indicó la directora en FM Vos.

A raíz de la suciedad que tenían los gabinetes, bajó la presión de gas que ingresa a la institución. “Se apagaron todos los calefactores y por eso el turno noche debió ser suspendido, la jornada de la mañana se pasó a virtualidad pero ya están funcionando los calefactores”, admitió la directora.

Almuerzo en la plaza

Barbadillo aclaró la situación de los alumnos que terminan almorzando en la plaza ubicada frente al Polivalente.

“Eso tiene que ver con el formato de nuestra escuela, que es un bachiller de doble turno, y hay estudiantes que viven lejos o sus padres no pueden venir a buscarlos y quedan almorzando en la plaza, hay una resolución del 2018 que regula las actividades dentro del edificio y cuando no hay servicio educativo, la escuela debe permanecer cerrada quedando solo el personal de maestranza”, contó.

La directora también expresó que al ser una escuela urbana, “no contamos con el servicio de comedor escolar y hay un aula para alguna eventualidad climática pero no podemos sostenerlos en ese espacio físico, es una escuela que ha quedado chica para la matrícula porque tenemos 600 alumnos y solo 10 aulas, además a las 18 horas debemos entregar la institución al IPA porque compartimos edificio”.

Vos FM 94.5 · Explicaron porqué alumnos del Polivalente de Arte no pueden almorzar...